



▶ 23 Julio, 2015

Rodipé viaja por Europa a través de la alegre música gitana gracias a Alamar

El patio de los naranjos del Cuartel de la Misericordia registró un lleno repleto de público deseoso de disfrutar de las canciones y el entorno

IDEAL

ALMERÍA. Con La Alcazaba como telón de fondo y en un entorno con encanto como es el patio de los naranjos, se inauguró la noche del martes 'Alamar 2015', un festival asentado en el verano almeriense que, quince minutos antes de su inicio, ya te-

nía cubiertas todas las sillas de un público deseoso de disfrutar con las músicas del mundo. Ni el calor que irradiaba el sofocante julio echó para atrás a los almerienses y turistas que esperaban con expectación esta actividad organizada por el área de Cultura del Ayuntamiento de Almería.

Y para dar comienzo al recorrido por las músicas del mundo, se presentó Rodipé, un grupo que muestra las canciones gitanas, fruto del caminar de este pueblo por media Europa hasta asentarse en Andalucía. De esta manera, se pudo disfrutar de unos ritmos alegres, con influencias del folk, jazz, clásica, rock,

flamenco o fusión, dependiendo del origen de cada canción.

Como explicó al público Paco Fernández, creador de la banda, «recuperamos canciones gitanas antiguas y también creamos temas propios basados en este pueblo, y lo cantamos en caló, romani y español».

Comenzaron con los versos de Félix Grande y animaron durante más de hora y media con buena música, una voz especial y danza procedente de Hungría, Albania, Serbia, Grecia, Macedonia y, por supuesto, España.

Un tendedero con la ropa colgada como decoración para simbolizar



Un momento de la actuación, el pasado martes. :: IDEAL

los sonidos de un pueblo nómada, que se dejó influir de la riqueza musical de cada país por el que viajó. Son canciones divertidas, para bailar, que abrigan, en ocasiones, letras desgarradoras, pero que se cuentan con el optimismo con el que se plantea la vida el pueblo gitano.

Rodipé está compuesto por Paco Fernández, compositor y guitarrista; Esther Martos, cantante y gran animadora de la noche; Dioni Pascual, percusión; Jesús Valverde, clarinete; Chumy Parejo, guitarra y bajo; y Eva López, con las atractivas danzas.